
日頃より，本校教育活動にご理解，ご協力いただきありがとうございます。また，今回の学校教育活動

アンケート調査にもご協力いただき，９５．２％の方にご回答いただきました。この結果を本校の教育活

動をよりよいものにするため，授業の充実，魅力ある教育活動，安全で開かれた学校を目指していきたい

と考え，来年度も教職員と保護者の皆様，地域の皆様と会話を重ね，学校経営に努力を続けて参りたいと

思います。

平成２７年度 西初石小学校教育活動アンケート集計

グラフは，左から １そう思う ２どちらかといえばそう思う ３どちらかといえばそう思わない

４そう思わない を表しています。

１

教師，児童，保護者ともに９０％以上が肯定的に捉えています。また，児童が楽しく学校に通っている

ことがわかり，うれしく思います。これからも楽しく通える学校，学級をさらに目指していきます。楽し

くないという２．６％の児童に目を向けた対策や声かけを教師と保護者で協力して行っていく必要がある

と思います。

２

児童や保護者はあいさつに関して肯定的に捉えています。教師から見るともう少し元気にあいさつがで

きることを期待しています。児童にもっとあいさつの大切さを教え，ご家庭でもできることやあいさつの

場面を教えていく必要があると思います。来年度の課題の一つと考えられます。
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保護者

児童

教師

楽しく学校に学校に通ってます

か。
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保護者

児童

教師

明るくあいさつをしていますか。
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３

教師，児童，保護者ともにこの教育活動に意義があると考えています。継続的に行ってきた活動も，児

童の自主性を育てる活動などの新しい案を練っておく必要があると考えています。

４

児童はとても肯定的に捉えています。これは，ICT 機器の活用，少人数指導をはじめ 教師がわかる授

業を目指してきた現れと考えることができます。今後も教えるプロとして楽しさを感じさせるわかる授業

を展開していくことが大切だと考えています。

５

教師，児童，保護者とも肯定的に捉えています。教師が，外遊びなどで一緒に児童と活動し，楽しさや

できる喜びを児童に感じさることが大切だと考えます。さらに，児童が大変だと思うことでも，努力を続

けて乗り越えられるような気持ちの強さを目指していきたいと思います。
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保護者

児童

教師

学校では異学年とのふれあい活動や学級活

動をはじめ，思いやりや社会性を育てようとし

ていると思いますか。
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保護者

児童
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学年に応じた，わかりやすい授業を行ってい

ると思いますか。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

保護者

児童

教師

運動会，持久走，部活動をはじめ，体力

や気力の向上に取り組んでいると思いま

すか。



６

教師，児童，保護者の９０％以上が肯定的に捉えています。今後も学校メールやホームページを活用し，

教師，保護者，児童の安全に対する意識を高め，地域の方々のご協力をいただきながら，児童の安心安全

に努めたいと思います。

７

教師，児童，保護者ともに肯定的に捉えています。今後は，今以上に児童の小さな変化や思いにじっく

り向き合い，教育相談日をはじめ，保護者の話を丁寧に聞く姿勢や時間を確保していく必要があるようで

す。地域の皆様のご意見や情報をいただきながら，よりよい学校づくりを目指していたいと思います。

８

教師，児童，保護者の９０％以上が肯定的に捉えています。児童は，掃除を一生懸命がんばっています

が，整理整頓やものを大切することについては課題があるのが現状です。教師，保護者が，手本を示しな

がら教え，よりよい教育環境にしていくことが大切だと思います。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

保護者

児童

教師

避難訓練，防犯教室，生活安全教室，交通安

全教室をはじめ，子どもの安全を守るように努

めていると思いますか。
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保護者

児童

教師

お子さんや保護者の皆様，地域の皆様の話

を丁寧に聞こうとしていますか。
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保護者

児童

教師

施設や設備等の教育環境を安全できれいに整

えていると思いますか。



９

教師，児童，保護者ともに肯定的に捉えています。しかし，保護者の割合には違いが見られます。ホー

ムページにある「いじめ防止基本方針」を基に生活アンケートをはじめ，「いじめは絶対に許さない」とい

う教師の姿を示し，児童，保護者が安心して学校生活が送れるよう，今後も取り組んでいきたいと思いま

す。

10

教師，児童，保護者ともに９０％以上が，肯定的に捉えています。しかし，教師と保護者の割合には同

じ傾向が見られます。今後は，学校行事や PTA 活動をはじめ，学年行事や学級の取り組みなど，幅広くご
協力いただける場を設けるなど，連携を深めながら取り組んでいきたいと思います。

＜おわりに…＞

平成２７年度も終わりに近づき，子ども達はまた一歩「大人」に近づきました。我々教師一同，皆様と

ともに子ども達の健全な成長に携われることを慶びとし，今後も精一杯努力していきたいと思います。

貴重なご意見をお寄せ戴き，皆様とともに教育活動を進めて参りますので，今後も変わらぬご支援をい

ただきたいと思います。よろしくお願いします。
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保護者

児童

教師

いじめのない学校づくりに取り組んでい

ると思いますか。
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保護者

児童

教師

学校との連携にご協力いただきましたか。


